
Landtagsabgeordnete 01 Julia Schneider-Wagentristl, BSc 

An den 
Präsidenten des Burgenländischen Landtages 
Herrn Robert Hergovich 
Landhaus 
7000 Eisenstadt 

Eisenstadt, am 11. Dezember 2023 

Sehr geehrter Herr Präsident! 

Gemäß § 29 GeOL T stelle ich Herrn Landesrat Dr. Leonhard Schneemann als 

zuständiges Ressortmitglied der Burgenländischen Landesregierung folgende 

schriftliche Anfrage 

Sehr geehrter Herr Landesrat! 

Laut APA-Meldung vom 28. November ist das Pflegeheim Rosengarten in Bad 

Sauerbrunn insolvent. Laut APA-Meldung vom 30. November hat das Land 

Burgenland eine Sachverhaltsdarstellung bei der Staatsanwaltschaft Eisenstadt 

eingebracht. Sie sind laut Ressorteinteilung unter anderem für Angelegenheiten der 

Altenwohn- und Pflegeheime, Arbeitsrecht sowie Arbeiter- und Angestelltenschutz 

zuständig. 

Dazu stelle ich folgende Fragen: 

1. Seit wann waren Sie über die finanzielle Situation des Pflegeheimes 

Rosengarten in Bad Sauerbrunn informiert? 

a. Wer hat Sie darüber informiert? 

2. Welche Gespräche haben zu welchem Zeitpunkt über die Zukunft des 

Pflegeheimes stattgefunden? 

a. Wer war bei diesen Gesprächen eingebunden? 
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3. Welche konkreten Lösungsvorschläge wurden diskutiert? 

a. Mit welchem Ergebnis? 

4. Wie sah die Tagsatzvereinbarung aus? 

5. Welche Zahlungsflüsse gab es zwischen dem Land und dem Pflegeheim in den 

Jahren 2022 und 2023? 

6. Welche Schritte setzt das Land, um alle 51 Bewohnerinnen und Bewohner zu 

versorgen? 

a. Können alle 51 Bewohnerinnen und Bewohner untergebracht werden? 

b. Wo werden diese 51 Bewohnerinnen und Bewohner jeweils 

untergebracht? 

7. Was passiert mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Pflegeheimes? 

a. Werden diese vom Land bzw. einer landesnahen Gesellschaft 

übernommen? 

b. Werden diese von anderen Pflegeeinrichtungen übernommen? 

i. Wenn ja, von wem? 


